

Stadt Mühlheim am Main, Mittwoch, 1. März 2017

## Lämmerspieler Faschingsnarrinnen und Narren trotzen dem Regen

Tausende Faschingsbegeisterte trotzten gestern dem Wettergott und säumten zahlreich die Straßen in Lämmerspiel. Die Wetterkapriolen nahmen allerdings nicht die katastrophalen Ausmaße des Vorjahres an, in dem der Zug komplett abgesagt werden musste. Der Startschuss fiel pünktlich um 14.11 Uhr und fast 80 gemeldete Zuggruppen setzten sich in Bewegung und brachten in fantasievoller Kostümierung gute Laune und reichlich Gudsje und allerlei anderes Süßes an Kind, Frau und Mann. Die Lämmerspieler Ortsereine begrüßten wie in den Jahren zuvor zahlreiche Auswärtige, so fanden neben Lämmerspieler und Mühlheimer Vereinen und Gruppen, unter anderem auch das Prinzenpaar aus Steinheim und die Fußballer aus Obertshausen den Weg ins nahe gelegene Lämmerspiel.



Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main  
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main  
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611  
[stadt-muehlheim.de](http://stadt-muehlheim.de)